



## ¿Cuándo se aprobará el pago de doble aguinaldo a trabajadores en México? Esto es lo que sabemos

En la actualidad, los empleadores se encuentran obligados a pagar un aguinaldo de, por lo menos, 15 días de salario a sus trabajadores

Por Israel Aguilar Esquivel



En el **Senado**, la **Comisión de Trabajo y Previsión Social** aprobó una reforma que busca beneficiar a los trabajadores en México, pues consiste en el **aumento del aguinaldo al doble** de la cantidad que se encuentra estipulada, en la actualidad, en la Ley Federal del Trabajo. No obstante, falta camino por recorrer para que la iniciativa sea realidad.

Si el proyecto cuenta con un debate favorable en el Senado, entonces su análisis, discusión y votación **pasará a la Cámara revisora, es decir la de Diputados**. Dicha instancia será definitiva pues, en caso de ser aprobada será promulgada en el Diario Oficial de la Federación (DOF), lo cual implicaría su entrada en vigor.